

LUKOIL abre una nueva gasolinera en Azerbaiyán

La petrolera rusa opera en Azerbaiyán una red de unas 70 estaciones de servicio bajo la marca LUKOIL.



La petrolera rusa LUKOIL inauguró una nueva estación de servicio en el pueblo Ashagi Budzhag de la ciudad de Yevlakh, según un comunicado de prensa.

La nueva gasolinera ofrecerá combustible ECTO. La estación contará también con un mini-mercado, una cafetería y un taller de automóviles.

Grupo LUKOIL ha estado activo en el sector petrolero y de gas de Azerbaiyán desde 1994 a través de dos filiales. El grupo opera en el país una red de alrededor de 70 estaciones de servicio bajo la marca LUKOIL.

Grupo LUKOIL posee una participación del 10% en los proyectos de oleoductos de Shah Deniz y del Cáucaso Sur, y también es propietario de un depósito de petróleo que transborda 120 mil toneladas de productos petroleros por año.